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Ин.7:37-39 «В последний же 

великий день праздника стоял 

Иисус и возгласил, говоря: кто 

жаждет, иди ко Мне и пей. 38 

Кто верует в Меня, у того, как 

сказано в Писании, из чрева 

потекут реки воды живой. 39 

Сие сказал Он о Духе, 

Которого имели принять верующие в Него: ибо еще не было на них Духа Святаго, потому 

что Иисус еще не был прославлен». Эти слова были сказаны Иисусом во время великого 

праздника Кущей. Израильтяне праздновали его в знак вспоминания выхода из Египта. 

Люди строили шалаши, палатки. До сегодняшнего дня, если позволяет место, во дворе 

ставят кущу или шалаш из веток дерева так, чтобы солнце проникало в него днем, а ночью 

были видны звезды. Те, кто живет в многоэтажных домах, ставят палатки на балконах, тем 

самым показывая, что они помнят исход из Египта и благодарят Бога.  

Во времена Христа праздник Кущей сопровождался особой церемонией. Из храма 

выходила процессия, направлялась к Силоамскому источнику, там священник брал 

золотой кувшин и черпал воду. В этот момент пел хор, все вспоминали как в пустыне Бог 

поил водой Свой народ, как Он вел их Своей рукой. «И в радости будете почерпать воду 

из источников спасения» (Ис.12:3). 

Было особенное торжество, внимание людей было приковано к этому действу, люди 

хотели быть его участниками. Именно в этот момент праздника Иисус поднялся и 

возгласил: «Кто жаждет, иди ко Мне и пей». Он не перечеркнул то, что делали люди. 

Они делали правильно, но хотел показать, что они сейчас будут пить из источника 

физической воды. Возможно, кто-то подумал: «А где же Твой кувшин, что Ты хочешь 

напоить нас?». Но Иисус говорил о другой воде и другом источнике. Обычной водой ты 

удовлетворишь только свою физическую жажду, а Он желает дать тебе источник, который 

откроет вход в жизнь вечную. Эта вода принесет удовлетворение твоему духу. Кто верует, 

у того из внутреннего духовного чрева потекут реки воды живой. Нам нужны реки.  

Но есть одно условие – у человека должна быть жажда. Жажда – это сильное желание 

пить. Давид, будучи царем, был в сильном противостоянии с Филистимлянами - вечными 

врагами Израиля. Однажды в одной из битв ему захотелось пить. Он не обратился к 

людям с просьбой о воде. Он вспомнил, что у ворот Вифлеемских был колодец с чистой и 

прохладной водой. Филистимляне как раз были в том месте. «Кто напоит  меня водой из 

этого колодца?», - обратился он к своим воинам. Нашлись трое храбрых, которые 

пробились через Филистимский стан и принесли воду царю (2Цар.23:16). Давид понял, 

что произошло. Он не стал ее пить, но вылил во славу Господа, говоря: «сохрани меня 

Господь, чтоб я сделал это! не кровь ли это людей, ходивших с опасностью собственной 

жизни? И не захотел пить ее. Вот что сделали эти трое храбрых!» (2Цар.23:17). Они 

как слуги пошли и исполнили приказание. Но Давиду не так сильно хотелось пить, раз он 

это сделал, он мог и потерпеть.  

Когда-то Самсон, объятый Божьей силой, убил тысячу филистимлян ослиной челюстью. 

Суд.15:18 говорит: «И почувствовал сильную жажду и воззвал к Господу и сказал: Ты 

соделал рукою раба Твоего великое спасение сие; а теперь умру я от жажды, и попаду в 

руки необрезанных». От такой сильной жажды он мог умереть. Когда он так возопил, Бог 



сделал чудо: «И разверз Бог ямину в Лехе, и потекла из нее вода. Он напился, и 

возвратился дух его, и он ожил» (Суд.15:19). 

Когда-то защитники Брестской крепости, без пищи и воды пробирались и черпали воду не 

только для себя, но старались принести ее в каске и другим, подвергая опасности свою 

жизнь. Кто-то был убит на месте. Они рисковали жизнью ради воды. Это настоящая 

жажда, когда ты все в сторону откладываешь, у тебя одно на уме - вода. Ты понимаешь, 

что если ты не найдешь воды, то просто умрешь. Если церковь не будет пить воду Духа 

Святого, она умрет. 

Иисус говорил о воде жизни, которая напоит нас. Но мы должны жаждать. Это условия 

Господа. Возможно, у тебя нет жажды по Духу Святому. Насколько ты жаждешь, 

настолько Бог даст. Если мало жаждешь, мало даст. Знать ты можешь много, но 

переживать Бога в своей жизни будешь мало. Если ты жаждешь, ты побежишь к Богу - на 

служения, на молитвы, у тебя будет жажда иметь больше.  

Когда наш сосуд наполняется и переливается через край – об этом говорил Иисус, тогда 

откроется источник для других. Вода приносит жизнь, как Дух Святой приносит жизнь в 

церковь. Иссохшая, треснувшая почва, где нет дождей, кричит. Растительный, животный 

мир, человек, все взывает о воде во время засухи.  

Как кричит наша земля, потрескавшаяся, как кричит духовный мир, имея духовную 

жажду, но никто не знает, как ее утолить. Иер.2:13 «Ибо два зла сделал народ Мой: Меня, 

источник воды живой, оставили, и высекли себе водоемы разбитые, которые не могут 

держать воды». Из других источников сегодня пьют многие. Но церковь должна 

молиться об излиянии Духа Святого, чтобы полились Божьи воды.  

Господь предлагает нам воду жизни. Это настоящая живая вода, которая воскрешает 

духовно мертвых. Господь приглашает нас к Своему источнику.  


